

Silaturahmi Bersama Tokoh Pemuda Tingkatkan Kampung Bebas Narkoba yang Baik

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Sep 15, 2023 - 20:33



Silaturahmi Bersama Tokoh Pemuda Tingkatkan Kampung Bebas Narkoba yang Baik

Sukabumi, 15 September 2023 - Kepolisian Resort Sukabumi terus berupaya keras dalam melawan peredaran narkoba di wilayahnya. Salah satu langkah konkret yang baru-baru ini dilakukan adalah melalui kunjungan silaturahmi yang

dilakukan oleh Kanit Satuan Narkoba, Asep, kepada sejumlah tokoh pemuda di Kampung Kompa, Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Kunjungan ini dilakukan dalam upaya untuk membahas strategi dan upaya bersama dalam menciptakan Kampung Bebas Narkoba. Kehadiran Kanit Sat Narkoba Polres Sukabumi, Asep, disambut hangat oleh para pemuda dan tokoh masyarakat setempat.

Dalam pertemuan yang berlangsung penuh keakraban tersebut, Asep menjelaskan bahwa kehadiran polisi tidak hanya untuk menangkap pelaku narkoba, tetapi juga untuk mencegah penyebaran dan penyalahgunaan narkoba di lingkungan masyarakat.

"Dalam rangka menciptakan Kampung Bebas Narkoba, kita perlu bersinergi dan bekerja sama. Pemuda memiliki peran penting dalam upaya ini karena mereka adalah generasi penerus bangsa. Kita perlu memberikan edukasi tentang bahaya narkoba kepada mereka agar mereka dapat menjauhinya," ungkap Asep.

Selain itu, tokoh pemuda yang hadir juga memberikan berbagai saran dan masukan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap bahaya narkoba. Mereka sepakat untuk bersama-sama melakukan kampanye anti-narkoba di lingkungan mereka masing-masing.

Kunjungan silaturahmi ini diharapkan dapat menjadi langkah awal yang positif dalam menggerakkan masyarakat dan pemuda setempat untuk bersama-sama menjadikan Kampung Kompa sebagai contoh Kampung Bebas Narkoba yang sukses.

Pertemuan yang berlangsung penuh semangat ini menjadi bukti nyata bahwa upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba memerlukan kerjasama semua pihak, termasuk kepolisian dan tokoh pemuda, demi menciptakan lingkungan yang sehat dan bebas dari bahaya narkoba.

Polres Sukabumi Polda Jabar.